



DÉCEMBRE 2024 – N°30

MAIRIE

6, route d'Annecy
74150 ÉTERCY

04 50 69 71 80
mairie@etercy74.fr

www.etercy74.fr

www.facebook.com/Etercy

ÉDITORIAL

Chères Éterciennes et chers Éterciens,

Voici une petite rétrospective du trimestre qui je l'espère, vous conviendra. Comme à l'accoutumée, des faits marquants la vie du village passés ou à venir, avant une parution plus élaborée de votre Bulletin Municipal rédigé en juin pour une distribution en septembre.

Je n'épiloguerai pas plus, mais tiens à remercier chaleureusement les associations qui font vivre notre petit village et qui instillent de l'énergie. Une énergie essentielle que je m'efforce à entretenir en les aidant autant que possible.

Notez que je me ferai un plaisir de vous accueillir le 9 janvier 2025 à l'école pour un bilan de nos réalisations 2024 et la présentation de nos derniers projets du mandat. Ce sera aussi l'occasion pour moi de vous adresser les traditionnels vœux du Maire.

J'espère vous voir nombreux. En attendant, je vous souhaite d'excellentes fêtes et une bonne lecture.

Votre maire, Patrick Bastian

VOEUX DU MAIRE

Patrick Bastian et l'ensemble du Conseil Municipal ont le plaisir de vous convier à la cérémonie des vœux du Maire qui se tiendra le jeudi 9 janvier à 19 h à l'école. Venez partager un moment convivial autour du verre de l'amitié, afin de célébrer ensemble le début de cette nouvelle année.

REPAS DES AINÉS

Le repas des Aînés aura lieu le dimanche 26 janvier à 12 h à l'école. Si vous avez 65 ans et plus, vous êtes conviés. Pensez à retourner vos coupons de participation.

CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS

Vendredi 8 novembre, les enfants de cycle 3 se sont prêtés à leur exercice de citoyenneté annuel : comme pour les élections officielles, les élèves sont venus voter pour 3 nouveaux membres du Conseil Municipal des Enfants afin de remplacer les 3 élèves de CM2 aujourd'hui collégiens. Ainsi, ils sont à nouveau 6 à siéger : Maël, Nolan et Julia rejoignent Thelma, Léandre et Lily. A cette occasion, étaient présents Monsieur le Maire, Patrick Bastian, qui présidait l'évènement, ainsi que Patricia Miège-Petelat, adjointe à la commission vie scolaire et vie associative et la conseillère municipale Sophie Guittard, chargée de l'évènement. Félicitations aux nouveaux jeunes conseillers municipaux et bravo pour leur implication citoyenne.

COMMÉMORATION DU 11 NOVEMBRE

La commémoration du 11 novembre a bien été observée à Étercy dans le respect du devoir de mémoire, en présence des officiels : Patrick Bastian, maire d'Étercy, Franck Bogey, maire de Chavanod, des élus, des militaires, des pompiers, des porte-drapeaux et des anciens combattants. Étaient présents également les jeunes élus du Conseil Municipal des Enfants d'Étercy, qui arboraient fièrement et pour la première fois pour certains, leur écharpe tricolore. Après les discours officiels, les enfants de l'école ont chanté la chanson « Liberté Égalité Fraternité » des Enfantastiques. Les officiels ont poursuivi la cérémonie par un temps de recueillement devant le monument aux morts de la route des Creuses, avant de renouveler les hommages nationaux à Chavanod.



VIE ASSOCIATIVE

Cette fin d'année fut très dynamique sur le plan associatif : le marché d'automne organisé par le Comité Des Fêtes pour Octobre Rose, la traditionnelle vente de fleurs des Edelweiss, la terrifiante boom d'Halloween de l'APE et le super stage de breakdance organisé par l'ASLE. Tous ces événements furent de véritables succès grâce à la motivation et à l'énergie des bénévoles de chaque association et grâce à la participation de tous.

L'ASLE propose désormais, en plus des activités sportives, des cours de chant et de théâtre pour enfants et adultes.

Nous tenons à remercier toutes les équipes pour la diversité des propositions qui font d'Étercy un village plein de ressources. Ces projets fédérateurs font vivre notre village et permettent de tisser des liens entre nous. La solidarité est nécessaire, nous en avons besoin. Merci à tous pour votre engagement.

AGENDA DES ASSOCIATIONS

- Le bar à huîtres organisé par le Comité des Fêtes et l'Amicale des Parents d'Elèves aura lieu le dimanche 15 décembre.
- Le dimanche 19 janvier à 11 h, le Comité Des Fêtes célébrera le premier anniversaire du Comptoir des Éterciens.

COMMUNICATION

N'oubliez pas de télécharger l'application Panneau Pocket (gratuite et sans publicité) pour être informé en temps réel de toute l'actualité de la commune : www.panneaupocket.com

SECURITÉ ROUTIÈRE

La mairie et l'équipe enseignante tiennent à rappeler à tous, enfants et parents, les règles de prudence à observer sur la voie publique : les très jeunes usagers de 2 roues (vélos, draisienne et trottinettes) doivent poser le pied à terre aux abords de l'école ou tout du moins ralentir leur allure. En aucun cas, ils ne doivent représenter une gêne ou un danger pour les piétons.

Par ailleurs, nous rappelons aux véhicules de rouler au pas sur le parking de l'école et de ne pas se garer sur les trottoirs afin de ne pas gêner la circulation des piétons.

CRÉATION DU PLAN COMMUNAL DE SAUVEGARDE

Notre Plan Communal de Sauvegarde (PCS) vient d'être réalisé et sera voté lors du Conseil Municipal du 26 novembre. Ce document essentiel consiste en un inventaire des risques encourus par la commune en raison de son exposition (sismicité, inondations, etc.), les contacts des personnes ressources et les lieux de rassemblement. Il est absolument indispensable et peut être déclenché par le Maire et/ou par M. le Préfet en cas de nécessité.

DÉVELOPPEMENT DURABLE : FRELONS ASIATIQUES

Soyez vigilants ! Plusieurs nids de frelons asiatiques ont été identifiés sur la commune. Cette espèce dangereuse et invasive poursuit sa progression sur le territoire et représente une véritable menace pour la biodiversité, les abeilles et pour l'homme. Il est essentiel de déclarer toute suspicion de nid sur la plateforme dédiée frelonsasiatiques.fr. En outre, si vous découvrez un nid sur votre terrain, il faut agir rapidement pour le neutraliser en faisant appel à des spécialistes vu le danger représenté, ceci afin d'éviter la dissémination des reines pour les années qui suivent. Nous vous remercions pour cette surveillance d'intérêt public.

VIE SCOLAIRE : NOUVEAUX ORDINATEURS

Quatre nouveaux ordinateurs reconditionnés, pourvus d'un antivirus, configurés, performants et appairés au Wi-Fi et à l'imprimante de l'école ont été remis à la directrice en ce mois de novembre. Ils viennent compléter le réseau d'ordinateurs déjà fournis l'année dernière par la municipalité. À ce jour, l'école compte donc six ordinateurs portables destinés à l'apprentissage des enfants et cinq réservés à l'équipe enseignante. Enfin, votre municipalité a fait réparer la seconde VMC de l'école.